

Antrag Nr. 06-O-26-0155

CDU-Fraktion

Betreff:

Zweiter Haltestrich im Bereich der neuen Ampel (Hochheimerstr.) (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, im Bereich der neu installierten Ampel auf der Hochheimer Straße eine zweite Haltelinie (sowie auf beiliegendem Foto dargestellt) markieren zu lassen.

Der aus Hochheim fließende Verkehr staut sich bei einer Rotphase der Ampel mitunter soweit zurück, dass kein Auto aus dem Siebenmorgenweg in Richtung Kostheim/Mainz herausfahren kann. Schaltet die Ampel wieder auf grün, blockieren die in Richtung Hochheim fahrenden Autos den Abfluß der aus dem Siebenmorgenweg kommenden Linksabbieger. Dies führt zu einer unerwünschten Verkehrsverlagerung in die 30 km/h-Zone von Siebenmorgen-, Gartenweg und Eichenstrasse.

Mainz-Kostheim, 13.11.06

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek